

Bauverwaltung  
Sachbearbeiter: Herr Peter Mesenbrink

**Beschlussvorlage**

Abt. 5/286/2016

<b>Gremium / Ausschuss</b>	<b>Termin</b>	<b>Behandlung</b>
<b>Verkehrsausschuss</b>	<b>25.10.2016</b>	<b>öffentlich</b>

**Top Nr. 5**

**Grenzmarkierung in der Marienstraße, Antrag vom 10.09.2016**

**Anlagen:**

TOP 5 Anlage Schreiben vom 10.09.16

**Beschlussvorschlag:**

Wird in der Sitzung gefasst.

**Begründung:**

In der Sitzung des Verkehrsausschuss vom 26.04.2016 wurde folgender Beschluss gefasst:

*„Auf beiden Seiten der Tiefgaragenausfahrt (Anwesen Marienstraße 1, 1a+b) wird jeweils das Zeichen 299 (Grenzmarkierung – sog. Zick-Zack-Linie) auf einer Länge von jeweils ca. 5 Metern angeordnet und angebracht.“*

Die Eigentümergemeinschaft hat mit Schreiben vom 24.09.2016 nochmals beantragt, dass auch auf der gegenüberliegenden Seite eine Grenzmarkierung angebracht werden soll.

Nach Darstellung eines Eigentümers ist die Ausfahrt aus der Tiefgarage vor allem deshalb etwas schwieriger, da man aufgrund der Rampenmauer nicht früher die Lenkung einschlagen kann.

Aus Sicht der Verwaltung ist diese Situation für Pullacher Verhältnisse nicht ungewöhnlich und es würde hiermit unter Umständen ein Präzedenzfall geschaffen.

Cornelia Zechmeister  
Zweite Bürgermeisterin